

Fútbol

El Alcalá se vio frenado en su brillante escalada

La derrota sorprendió a muchos tras un partido poco brillante, 0-1

El CD Alcalá se vio frenado en su brillante escalada al perder inesperadamente en su terreno a manos de un Mérida que no fue superior. El partido se resolvió en una jugada un poco tonta y que le dio una ventaja letal al equipo visitante que supo guardar hasta el final. Si en la primera vuelta, el equipo alcalaense venció de una forma parecida, en esta oportunidad un gol de falta peinada hacia atrás por un defensa resultó determinante para la victoria de los extremeños, que tampoco realizaron un gran partido. Los alcalaenses lo intentaron de todas las formas, pero no le salió nada y el marcador no se pudo mover más. Pesé a todo, el equipo de Gil se ha mostrado resolutivo y eficaz en las últimas jornadas que le han valido la remontada al finalizar la primera vuelta. Sin embargo, ha comenzado la segunda con mal pie al perder ante un rival bien clasificado que supo explotar sus armas para llevar-

se el triunfo. De hecho, el Mérida marcó pronto y luego tuvo la ocasión de hacer el segundo que evitó Neftalí bajo los palos. Luego llegó el dominio alcalaense y algunas ocasiones, que sin ser claras pudieron acabar en gol. Las tuvieron por las alas y de lejos, como Hígio, Domingo y Ligero, pero no salió nada. A base de faltas y pérdidas de tiempo, el Mérida se defendió con todos sus hombres atrás y renunció al ataque para anotarse el triunfo. Le dejó el balón a un Alcalá que le puso corazón, pero se vio incapaz de perforar la defensa visitante, con hombres altos, corpulentos y con experiencia que hicieron en vano el esfuerzo. Así, el cuadro de Gil sufrió un retroceso en su buen camino, pero que tampoco es grave a estas alturas de la liga, donde todo está muy reñido y cualquier cosa puede suceder. Ahora no queda otra que recuperarse en el campo del Baza,

un rival de la zona baja que también lucha por la permanencia y que fue el primero en ganar en el Francisco Bono esta misma temporada.

FICHA TÉCNICA

ALCALÁ: Thorices; Martín, Pulido, Neftalí, Izquierdo; Ligero, Juanito, Domingo, Higinio; Puntas y Uceda. Cañas, David Carmona y Carreño.

MÉRIDA: Orlando; Regino, Juli Ferrer, Mansilla, Lupidio; Cuevas, Segovia, Granada, C Rubén; Sabino y Luciano. Chupi y Jandro.

ÁRBITRO: López García, del colegio canario. No estuvo bien. Mostró siete amarillas.

EL GOL: 0-1: 11'; Mansilla.

INCIDENCIAS: Encuentro de Segunda B jugado en el estadio Francisco Bono ante unas 1.000 personas. Campo en regular estado.



Alcalá y Betis recaudan más de 27.000 euros para la familia de María Adán

Los directivos de ambos clubes y el delegado de Deportes entregaron el talón al viudo de la profesora, fallecida en la riada del 2 de octubre



En un acto sencillo y emotivo, el martes tuvo lugar la entrega del talón bancario con la recaudación del partido benéfico entre el Alcalá y el Betis el pasado 15 de noviembre. El total recaudado ascendió a 27.032 euros y le fue entregado al viudo de la maestra de infantil, María Adán, fallecida en la riada alcalaense del 2 de octubre. Este dinero servirá para financiar los estudios de sus dos hijas, que también estuvieron presentes.

El acto fue abierto por el delegado de deportes José Manuel Campos que tuvo palabras de elogio al presidente del Alcalá, Javier Oliveros y el consejero bético Manuel Castaño, quien mostró su satisfacción por el dinero recogido, al venderse un total de 3.500 entradas que dieron un total de 31.820 euros. De esa cantidad se han descontando 4.787 euros de gastos derivados de la organización del evento. No obstante, José Manuel Campos explicó que determina- dos servicios como la ambulancia,

el personal de taquilla, equipo arbitral y los servicios de imprenta, rehusaron cobrar su trabajo, suponiendo esto un ahorro de más de 7.000 euros. Emocionado y agradecido se mostró el marido de María Adán, Francisco Javier Herrero. Por su parte, el directivo del Betis y el presidente del Alcalá se felicitaron mutuamente por el resultado de la colaboración, y ambos se emplazaron para abrir nuevas líneas de trabajo que beneficien a sus respectivos clubes.



ANDREW'S ENGLISH SCHOOL

Matrícula próximo curso abierta para nuevos alumnos

Escuela de verano julio y agosto

- Clases de apoyo
- Todas las asignaturas
- Recuperaciones
- Clases de inglés y francés

Oposiciones auxiliares administrativos
Junta de Andalucía

C/General Prim, 26 Alcalá de Guadaíra
Tfn. 955 613 899 www.andrewschool.com